



Regionaljournal Steiermark



Täter nach zahlreichen Diebstählen festgenommen

Nach umfangreichen Ermittlungen durch Beamte der Landespolizeidirektionen Steiermark und Vorarlberg gelang es, einen Tatverdächtigen zahlreicher Diebstähle und Einbruchsdiebstähle auszumitteln und schließlich festzunehmen.

Im Zeitraum von September bis November 2021 kam es in verschiedenen Orten der Steiermark und Vorarlberg zu wiederholten Diebstählen und Einbruchsdiebstählen von und in Fahrzeuge, vorwiegend PKWs, die im Freien oder Carports abgestellt waren. Es wurden umfangreichen Ermittlungen durch Beamte des Landeskriminalamtes Steiermark, im Zusammenwirken mit der jeweils örtlich zuständigen Polizeidienststelle, sowie Ermittlern der Landespolizeidirektion Vorarlberg durchgeführt. Dadurch gelang es, einen 26-jährigen aus der Republik Moldau als Tatverdächtigen auszuforschen. Gegen den nunmehr Beschuldigten wurde ein europäischer Haftbefehl erwirkt und der Täter konnte schließlich festgenommen werden. Aufgrund der guten Tatortarbeit der jeweils ermittelnden Polizisten konnten dem 26-Jährigen mittlerweile insgesamt 20 derartige Diebstahlshandlungen nachgewiesen werden. Die Schadenshöhe beträgt mehrere Tausend Euro. Der Beschuldigte wurde in die Justizanstalt Feldkirch in Vorarlberg überstellt. Aufgrund der Beweislast ist der 26-Jährige größtenteils geständig und wurde an die Staatsanwaltschaft Feldkirch angezeigt.

